

**PRESSEMITTEILUNG:**

## **„Sooo gut schmeckt“ öffnet sich fürs Wechselland**

Der Verein „Sooo gut schmeckt“ startet eine neue Initiative zur Stärkung der kulinarischen Zusammenarbeit in der gesamten **Region Bucklige Welt–Wechselland**. Ziel ist es, künftig noch mehr Gastronomie-, Landwirtschafts- und Lebensmittelbetriebe aus dem Wechselland in die starke Gemeinschaft einzubinden.

Schon heute zählen rund **80 Betriebe** zu den Mitgliedern – darunter auch einige aus dem Wechselland. Mit der aktuellen Erweiterung soll diese Zahl weiter wachsen, um die kulinarische Vielfalt beider Regionen noch sichtbarer zu machen und die Vernetzung zu fördern.

Im Zuge dieser Öffnung hat der Verein in einer außerordentlichen Generalversammlung am 21. Juli 2025 einstimmig eine wichtige Entscheidung getroffen: Aus „Sooo gut schmeckt die Bucklige Welt“ wird **„Sooo gut schmeckt Bucklige Welt–Wechselland“**.

**Der neue Name** macht die regionale Verbindung deutlich und passt sich der bereits etablierten **Regionsmarke Bucklige Welt–Wechselland an**. Des Weiteren spiegelt er die Ausrichtung wider, das Kulinarikangebot in der gesamten Region gemeinsam weiterzuentwickeln und zu bewerben.

Seit **23 Jahren** steht der Verein für Regionalität, Qualität und authentischen Genuss. Diese Werte bleiben unverändert – neu ist die bewusste Einladung an alle kulinarischen Betriebe im Wechselland, Teil dieser Erfolgsgeschichte zu werden.